

さいたま市長メッセージ（令和3年7月16日）

皆さん、こんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

7月に入り、日本各地で大雨による被害が出ています。本市でも急に激しい雨が降るなど、本格的な出水期を迎えています。皆様には今一度、災害時の避難の行動について、ご家族等と話し合い、確認していただきたいと思います。

さて、本市のワクチン接種の進捗状況ですが、65歳以上の高齢者で1回目の接種を終えた方は、7月16日時点で76.8%、2回目の接種を終えた方は43.2%となっています。接種は順調に進んでおり、7月末までに希望する高齢者の皆様に接種を終えられると見込んでいます。

また、65歳未満の方への接種を進めるため、7月末までとしていた各区役所での集団接種を、9月5日まで継続します。特設接種会場と併せて、ぜひ、ご利用ください。

本市の新規陽性者は、7月14日までの1週間で、231名が確認されています。この内、20代、30代の方を合わせると約46%となり、非常に多くなっております。

現在、国内で、デルタ株と呼ばれる変異株の感染者が増えています。このデルタ株は、従来のウイルスより感染力が強く、高齢者以外でも重症化するリスクが高い可能性が示唆されており、重症化リスクが低いとされてきた、若年層の方も、十分注意する必要があります。

ほんし　こんご　おお　かた　いちにち　はや  
本市は、今後も、多くの方が一日でも早くワクチンを接種できるよう、しっ  
かりと取り組んでまいります。

しみん　みなさま　ねちゅうしょう　ちゅうい　ひ　つづ　かんせんよぼうさく　てっぺい  
市民の皆様は、熱中症に注意をしながら、引き続き、感染予防策の徹底を  
お願いいたします。